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１５ 番    池田 信子    議員  

質問タイトル（大項目） 

 

 

質問項目（中項目） 

 

 

具体的質問内容（小項目） 

 

 

 

１ 持続可能なスポーツ施設

整備について 

（SDGs ゴール目標１１：住み

続けられるまちづくり） 

 

 

 

 

 

【質問趣旨】 

 スポーツ施設の現状と課題

及び災害時の役割を確認す

る。持続可能なスポーツ環境

の確保のため、スポーツ施設

整備基本構想及び個別施設計

画の策定について、市の見解

を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ スポーツ施設の予約と

利用料について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑵ 屋外スポーツ施設の課

題について 

 

 

 

⑶ 屋内スポーツ施設の課

題について 

 

① スポーツ施設の予約状況の課題について伺う。施設によっては、希望通りに予

約が取れず、市民が利用する場合は、先行して予約ができる等の特典もあるが、

それにより改善できていない現状もある。今後、どのような対応策が必要と考

えるのか。市の見解を伺う。 

 

② 利用料改定の課題について伺う。本市の利用料については、他市の同等スポー

ツ施設と比べ低料金の現状がある。しかし、今後、施設整備等によりグレード

アップを想定した場合、利用料の改定の検討も必要ではないか。市の見解を伺

う。 

 

 

① 屋外スポーツ施設の課題について伺う。特に市民公園内の屋外スポーツ施設の

プール・野球場・陸上競技場・テニスコート等の課題をどのように捉えている

のか。その課題解決のため、今後、どのような整備を検討していくのか。市の

見解を伺う。 

 

① 屋内スポーツ施設の課題について伺う。特に近年、市民体育館等の屋内スポー

ツ施設利用者からの空調設置の要望が多い。現状どのように対応し、利用者の

要望に対応できているのか。次年度以降、具体的にどうしていくのか。市の見

解を伺う。 
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１５ 番  池田 信子      議員  

質問タイトル（大項目） 

 

 

質問項目（中項目） 

 

 

具体的質問内容（小項目） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑷ スポーツ施設における

災害時の果たす役割と

課題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑸ スポーツ施設の個別施

設計画等について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 屋内スポーツ施設の中でも、学校体育施設である小・中学校の体育館の課題に

ついて伺う。土日の昼間と平日の夜間はスポーツ施設として開放している。申

請方法・夜間利用時の電気利用料は規定されている。地域住民のためのスポー

ツ施設である。また、大規模災害時（地震）は指定避難所となっている。そこ

で持続可能なスポーツ施設の環境整備及び指定避難所としての生活環境の整備

の観点から、空調設備等の環境整備も必要ではないか。市の見解を伺う。 

 

② 屋内外のスポーツ施設のある市民公園全体は、大規模災害時、それぞれどのよ

うな機能を果たすのか。 

 

③ 市民体育館は指定避難所としていた経緯もある。一箇所での収容人数や職員体

制を鑑みても、指定避難所としていく方が機能的ではないか。市の見解を伺う。 

 

① スポーツ施設の集約・複合化や広域連携等の課題について伺う。屋内スポーツ

施設の空調整備・屋内プール・屋内交流広場等、季節や天候に左右されず、年

間を通して利用できる施設として、他の施設との複合型施設として整備してい

る自治体もある。また、広域連携によるスポーツ施設整備している自治体もあ

る。本市においても、スポーツ施設の老朽化や財政面の課題がある。持続可能

なスポーツ環境を確保するため、スポーツ施設整備基本構想及びスポーツ施設

の個別施設計画の策定を検討していくべきではないか。市の見解を伺う。 

 

 

①  
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１５ 番  池田 信子      議員  

質問タイトル（大項目） 

 

 

質問項目（中項目） 

 

 

具体的質問内容（小項目） 

 

 

 

⒉ 森林環境譲与税について 

（SDGs ゴール目標１５:陸の

豊かさを守ろう） 

 

 

【質問趣旨】 

 今年度から森林環境譲与税

について、森林整備（間伐、

新たな森林経営管理制度に要

する費用等）やその他促進と

して、人材育成・担い手の確

保、木材利用促進、普及啓発

等に活用するほか、将来の事

業量増加に備えて森林環境基

金への積立てを行う目的で譲

与開始が予定されている。そ

こで、本市の方針について伺

っていく。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 森林環境譲与税につい

て 

 

 

 

 

 

⑵ 使途の公表について 

 

 

 

 

 

⑶ 今後の活用に関する課

題とその方策、条例制定

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 森林環境譲与税の基本的な考え方と税の配分基準となる数値について確認す

る。 

 

② 本市への譲与基準から、初年度どの程度の額が見込まれているのか。また、次

年度以降、譲与税について、どのような推移が見込まれるのか伺う。 

 

 

① 今年度の使途について伺う。どのような議論があり使途を決定したのか。 

 

② 使途の公表について、すでにホームページで公表している自治体もある。本市

はどのように行っていくのか。 

 

 

① 本市の森林における課題をどのように捉えているのか伺う。 

 

② 市単独事業の創設、市自らが行う新たな森林整備、人材育成・担い手確保、木

材利用の促進、普及啓発等、本市の今後の活用方針について伺う。 

 

③ 条例を定め、基金を設置し、事業の執行と財源の管理を行う必要があると考え

る。条例の制定のタイミングはいつ頃を予定しているのか。進捗状況を伺う。 
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１５ 番  池田 信子      議員  

質問タイトル（大項目） 

 

 

質問項目（中項目） 

 

 

具体的質問内容（小項目） 

 

 

 

⒊ 公用車ドライブレコーダ

ー設置について 

 

 

 

 

【質問趣旨】 

 職員の安全運転に対する意

識向上と、事故発生時の事実

確認に役立てる目的で、公用

車ドライブレコーダー設置に

ついて、市の見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 公用車について 

 

 

 

 

 

⑵ 公用車ドライブレコー

ダー設置について 

 

 

 

 

 

 

 

⑶ ドライブレコーダー設

置及び管理運用につい

て 

 

 

 

 

 

① 公用車である共用車両、業務用車両、専用車両それぞれの保有台数とこれらの

公用車の車両更新基準について伺う。 

 

② 公用車による近年の事故件数と傾向について伺う。 

 

 

① 共用車へのドライブレコーダー設置の状況と考え方について伺うとともに、そ

の考え方に基づいた場合、全ての共用車両へドライブレコーダーを設置するに

は、何年かかる見込みを想定しているのか。 

 

② 近年の事故件数や社会状況を鑑み、早期に全ての共用車両への設置を実施して

いくべきではないか。その場合、どの程度の費用が必要であり、その効果をど

う分析するのか。 

 

 

① 消防車両・ゴミ収集車両等の業務車両への設置についても明確な方向性を示し

ていくためにも、全ての公用車に共通するドライブレコーダー設置及び管理運

用に関する要綱の制定も必要であると考える。市の見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


